



3 Pièces

62 m²

Réf. 84960280

770 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur de village de Saint Jean dans une jolie résidence, calme et sécurisée, ce charmant appartement de 62 m² bénéficie d'une vue magnifique sur le jardin luxuriant complanté d'essences méditerranéennes. Il est composé d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte équipée, de 2 chambres, d'une salle de bain et WC séparé. L'appartement est agrémenté d'une belle terrasse plein sud. Il dispose également d'un parking privé. Les commerces, les plages et les transports se trouvent a proximité de la résidence.

Located in the heart of the village of Saint Jean in a beautiful residence, quiet and secure, this charming 62 m² apartment benefits from a magnificent view on the garden planted with Mediterranean species. It is composed of a spacious living room with open fitted kitchen, 2 bedrooms, a bathroom, separate WC and large south facing terrace. The apartment also has an underground parking space. Shops, beaches and transport are located near the residence.

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

